

Vancouver: la mejor ciudad para vivir

Fecha de recepción: 6 de octubre de 2005. Fecha de aprobación: 27 de octubre de 2005.

*Traducido por Juan Carlos Ceballos Salgado**

Londres, Inglaterra (CNN)- Vancouver es la ciudad más deseable para vivir del mundo, de acuerdo con una nueva encuesta, mientras que Papua Nueva Guinea Puerto Moresby se encuentra al otro extremo de la encuesta.

La ciudad canadiense situada en la costa del Pacífico, fue una de las cuatro de ese país calificadas como las mejores para vivir de acuerdo con la encuesta de la Unidad de Inteligencia Económica de mejores condiciones de vida EIU –por sus siglas en inglés-, que calificó a 127 ciudades. Las otras cuatro canadienses fueron Toronto, Calgary y Montreal.

Australia, de la misma manera, calificó bastante bien en la encuesta del grupo EIU establecido en Londres, colocando a la cabeza Melbourne, Perth, Adelaida y Sydney. De los países europeos, las mejores calificadas fueron Viena, en Austria, y Genova en Italia y Zurich en Suiza.

El estudio de EIU calificó cerca de 40 indicadores en cinco grandes categorías: estabilidad, salud, cultura y medio ambiente, educación e infraestructura.

“En el actual clima político global, no es sorprendente que los destinos más deseables son aquellos con el menor índice de terrorismo”, afirmó Jon Copestake, editor de este reporte.

Además de Port Moresby, al fondo de la lista se encontraron las ciudades Algiers, en Algeria, y Dhaka en Bangladesh. Karachi en Pakistán y Lagos en Nigeria que también obtuvieron una calificación muy baja. El reporte del EIU también menciona 10 ciudades en Asia, África y Medio Oriente, que tienen retos a enfrentar para mejorar.

* Profesor de asignatura de inglés de la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública de la UAEM.

En contraste, el EIU dice que existen sesenta y tres ciudades que caen en la categoría de tener buenas condiciones para vivir. “Esto refleja el hecho de que muchos centros de negocios globales han desarrollado una buena infraestructura y amplia disponibilidad”, dice el reporte. “Aun así, la mayoría de las ciudades mejor calificadas se encuentran en Europa y Norteamérica”.

El reporte establece que Canadá, “con baja criminalidad, pocas amenazas de inestabilidad y terrorismo, y una gran infraestructura desarrollada”, es el país con mejores condiciones de vida.

“Aunque algunas ciudades norteamericanas tienen un margen de criminalidad y terrorismo más alto que las canadienses, aún así se mantienen con un buen índice de condiciones favorables”. Cleveland y Pittsburg se colocan como las más altas de Los Estados Unidos.

El reporte finalmente agrega que también otras tres ciudades de Europa del Este se encuentran dentro de esta categoría (favorable) junto con otras 13 de Asia.

BIBLIOGRAFÍA

CNN (2005), *Vancouver is 'best city to live'* [en línea], 5 de octubre de 2005 [consultado el 6 de octubre de 2005]. Disponible en <http://edition.cnn.com/2005/WORLD/europe/10/04/eui.survey/index.html>